



Corriente de opinión Plataforma por la Refundación del PRI, se fragmenta



La corriente Plataforma por la Refundación del PRI, se divide. Créditos: Foto: Cuartoscuro.com

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO ALDAMA).- Integrantes de la corriente de opinión Plataforma por la Refundación del PRI anunciaron su separación de este grupo, tras acusar al vocero Fernando Lerdo de Tejada de erigirse como líder para realizar negociaciones con Alejandro Moreno a cambio de posiciones en el PRI de la Ciudad de México y promover la ruptura de la alianza con el PAN y PRD.

El grupo inconforme denunció que la creación de la corriente de opinión no estaba diseñada para centrarse solamente en la salida de Alejandro Moreno de la dirigencia nacional, sino en impulsar cambios al interior de dicho instituto político.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/20/corriente-de-opinion-plataforma-por-la-refundacion-del-pri-se-fragmenta-559550.html>